

あ・し・た

春 の 遠 足

今年は、阿蘇ファームランドへ行きました。朝から曇り空で、ファームランドに着いたときには小雨が降っていましたが、子どもたちが遊び始めると雨がやみ、空が明るくなりました。一日、「元気の森」で「きらきら（縦割り）班」ごとに、様々なアスレチックを楽しみました。お昼は、皆おいしそうに弁当を頬張っていました。保護者の皆様、準備のご協力をありがとうございました。



交 通 安 全 教 室

今年の本教室も、高千穂警察署の皆様にご指導していただきました。1~3年生は道路の歩き方や横断歩道の渡り方を、4~6年生は自転車の点検や乗り方について、

学校周辺の道路で学習しました。学んだことを、しっかりと行動に表して交通安全を心がけてほしいと思います。



プ ー ル 掃 除

全校みんなでプール掃除に取り組みました。天気は悪くありませんでしたが、空気はやや肌寒く、水もひんやりとした中での活動でした。しかし、子どもたちはブラシや箒を手に、自分たちの学習の場を一生懸命にきれいにしました。6月24日のプール開きまでに水を溜め、環境を整えておきます。



生 活 科 「野 菜 づ く り」

今年も1・2年生が野菜づくりに挑戦します。そして今年も、地域の心強い先生方に来ていただきました。この日は、ナス、ピーマン、ミニトマト、ブロッコリー、レタスでした。子どもたちは「早く大きくなりますように」と、たっぷり水をあげていました。



6年出前授業

本年度も、町議員さん方が6年生の社会科学習の



ために、町議会や議員の仕事などについて教えてくださいました。議員さんが分かりやすく説明してくださったので、子どもたちは熱心に話を聞き理解をしていました。最後は、子どもたちから議員さんへの要望もありました。五ヶ瀬町住民のことを考えた子どもたちなりの提案に、議員さんから感心する声や拍手をいたぐなど、貴重な学習となりました。



町鑑賞教室

本年度は、延岡から「カミーノウインドオーケストラ」の皆さんが来てくださいました。この楽団には、なんと坂本小の先生も所属していて、坂小の子どもたちは誇らしげに鑑賞していました。木管楽器や金管楽器の美しい音色で、子どもたちの知る様々な曲を演奏してくださいました。また、代表児童が楽器の音を鳴らす体験をしたり、音楽に合わせてみんなで歌ったりして、とても楽しい演奏会となりました。



6・7月の主な行事

- 【6月】
3日（火）歯科検診
10日（火）鑑賞教室、荒踊継承教室
14日（土）坂小振興会バレー大会
18日（水）地震避難訓練
22日（日）町Pバレー大会
24日（火）プール開き
- 【7月】
6日（日）ファミリー参観
8日（火）荒踊継承教室
14・15・17日 個人面談
14～18日 エプロン給食
18日（金）1学期終業式
31日（木）夏休み登校日



てっぺんかけたか



私は子どもの頃、このように教えてもらいました。ホトトギスの鳴き声です。今年も、気付いた時には、朝夕よく聞こえるようになっていました。天気のよい朝は、ホトトギスの鳴き声が青空に響き渡り、益々よい気持ちになります。オスは、飛びながら鳴くことも多いらしく、学校から、鳴き声が聞こえる山の方をじっと眺めますが、見つけられません。

「目には青葉 山時鳥（山ほととぎす）初松魚（初がつお）」は、江戸時代の俳人・山口素堂が、初夏の風物を視覚、聴覚、味覚で表した俳句です。これから雨の日が多くなり気温が上がってくると、青葉がだんだんと濃い緑に変わり、草木がさらに生き生きと伸びてくるのでしょうか。理科の学習で4月に蒔いたゴーヤの種がやっと葉をつけました。今年の五ヶ瀬の夏も楽しみです。

